

Mais nous lisons dans les annales que ce même jour, la communauté des Sœurs Grises invita les orphelins et orphelines de l'asile Saint-Patrice, ouvert depuis quelques mois sur la rue Murray, à venir prendre le dîner à la maison mère ; ce qui eut lieu avec grand contentement de part et d'autre. Les petites filles furent accueillies chez les orphelines et les petits garçons à la salle Saint-Alphonse, salle des orphelins.

A cette époque, cette maison d'orphelins avait définitivement sa dénomination, on la connaissait dans la ville sous le titre d'asile Saint-Patrice. Voici un extrait d'un journal anglais que nous aimons à citer en le traduisant :

“ St. Patrick's Asylum. We direct attention to this “ charitable Institution and hope it will receive an “ increase of public support. Those who first suggested “ the undertaking and then generously devoted a com- “ modious building for the Institution are rewarded in its “ daily benefits.”

February 4th, 1847.

L'asile Saint-Patrice, au début, fut tout simplement une œuvre entreprise pour la réunion d'un nombre de pauvres et d'orphelins que sœur Hurley voulait retirer de la misère et qu'elle confia à madame McGrath, qui voulait bien partager son dévouement. Sœur Hurley cependant n'habitait point cette première maison qu'elle visitait chaque jour et dont elle pourvoyait à tous les besoins par ses quêtes et son industrie ingénieuse. Ce ne fut que le 9 octobre 1847, que trois sœurs prirent la direction interne de cette maison, qui subit plusieurs mutations. M. McGrath n'avait accordé gratis le loyer de l'une de ses maisons que pour six mois... On alla alors prendre possession d'un autre logis chez M. McDonnell, ce qui ne dura tout au plus que deux mois. On alla ensuite